
Кандидатура Ивана Кулабухова, 
выдвинутая группой депутатов, 
была одобрена единогласно. 
Она также была поддержана на 
совместном заседании думских 
комитетов, которое прошло на-
кануне согласно Регламенту Бел-
городской областной Думы. 
Отметим, что 15 декабря 2014 

года Вадим Мошкович, представ-
лявший с 2006 года в Верхней 
палате российского Парламента 
областную Думу, досрочно сложил 
с себя полномочия. 
Напомним, процедура наделе-

ния представителей субъектов 
полномочиями членов Совета 
Федерации регламентирована 
Федеральным законом от 3 дека-
бря 2012 г. № 229-ФЗ «О порядке 

формирования Совета Федерации 
Федерального Собрания Россий-
ской Федерации». Согласно ему 
кандидата от представительного 
органа государственной власти 
субъекта из состава депутатов 
выбирает его законодательный 
орган не менее, чем через ме-
сяц после досрочного сложения 
полномочий.
С назначением нового сенато-

ра поздравил губернатор области 
Евгений Савченко, он поблагода-
рил депутатов за «взвешенное и 
правильное решение». Также он 
выразил слова благодарности 
за добросовестное исполнение 
своих обязанностей экс-сенатору 
Вадиму Мошковичу.

«Я думаю, что Иван Николае-
вич – достойная кандидатура, и 
в такое судьбоносное для страны 
время будет очень полезен его 
голос в высшем Законодательном 
Собрании Российской Федерации 
в отстаивании интересов Бел-
городской области. Думаю, что 
вместе с Николаем Ивановичем 
Рыжковым они будут делать всё, 
чтобы отстаивать интересы об-
ласти, прежде всего, в вопросах 
межбюджетных отношений». 
Глава региона отметил, что в 

последние годы в области сло-
жилась непростая финансовая 
ситуация, продиктованная ма-
кроэкономическими условиями, 
связанными с мировой конъ-
юнктурой цен на железорудное 
сырьё и прокат, а также из-за на-
логовых потерь в связи с вхож-
дением Стойленского ГОКа в 
Консолидированную группу на-
логоплательщиков, образованную 
на базе Новолипецкого металлур-
гического комбината. 

«Бюджет мы приняли с большим 
дефицитом – почти в 10 млрд. ру-
блей. Нужно смотреть из каких 
источников его закрывать – вну-
тренних, внешних. Но мы рассчи-
тываем и на внешние источники, 
и в этой связи – на помощь наших 
представителей в Государствен-
ной Думе и Совете Федерации. 
Иван Николаевич прошёл хоро-
шую школу – профессиональную, 
политическую, я уверен, что он 
будет достойно представлять 
нашу область на федеральном 
уровне», – подчеркнул  Евгений 
Савченко.
От депутатов Ивана Кулабу-

хова поздравил председатель 
думской Комиссии по Регламен-

ту и депутатской этике Виталий 
Слободчук.
Иван Кулабухов отметил, что 

приложит все усилия, чтобы оправ-
дать оказанное доверие: «Работа 
в Думе – это важнейший этап в 
моей жизни. Все годы, которые 
мне было доверено представлять 
интересы избирателей, я работал 
в замечательном коллективе, в 
законодательном органе, в кото-
ром сложились богатые традиции, 
сформировался высокий уровень 
правотворческой культуры, ответ-
ственности депутатов. В каждом 
созыве нас всегда связывало об-
щее дело, любовь к Белгородчи-
не, желание сделать жизнь наших 
земляков лучше и комфортнее. Я 
ценю приобретённый опыт и бла-

годарю своих коллег – депутатов 
Белгородской областной Думы, я 
искренне горжусь тем, что все эти 
годы мы работали вместе».
Также сенатор пожелал законо-

дательному органу дальнейшей 
успешной работы. Особые слова 
благодарности он адресовал ру-
ководству региона – членам об-
ластного Правительства и лично 
губернатору Евгению Савченко. 

«Я иду в Федеральное Собра-
ние достойно представлять ин-
тересы Белгородской области», 
–  сказал он. 
Отметим, что избрание нового 

председателя областной Думы 
планируется на следующей сессии 
законодательного органа, которое 
пройдёт в конце января. 
Для справки: Кулабухов Иван 

Николаевич – председатель Бел-
городской областной Думы пятого 
созыва, секретарь политсовета 
Белгородского регионального 
отделения партии «Единая Рос-
сия». 
Родился 9 октября 1958 г. в селе 

Высокое Прохоровского района 
Белгородской области; окончил 
Белгородский технологический ин-
ститут строительных материалов 
в 1992 г., Белгородскую техноло-
гическую академию строительных 
материалов в 1998 г.
Порядка 20 лет проработал в 

органах исполнительной и зако-
нодательной власти Белгородской 
области. С 1996-2000 – первый 
заместитель главы администрации 
– председатель Комитета развития 
городского хозяйства и строитель-
ного комплекса администрации 
г. Белгорода; 2000 г. – замести-
тель председателя Белгородско-
го городского Совета депутатов; 
2000-2001 - заместитель руко-
водителя аппарата главы адми-
нистрации области – начальник 
департамента организационной и 
кадровой работы аппарата главы 
администрации области; в 1996 и 
1999 годах избирался депутатом 
Белгородского городского Совета 
депутатов; в октябре 2001 г. был 
избран депутатом Белгородской 
областной Думы третьего созыва; 
2001-2005 – первый заместитель 
председателя Белгородской об-
ластной Думы третьего созыва; с 
2005 г. – первый заместитель пред-
седателя Белгородской областной 
Думы четвёртого созыва, с 2010 
года – председатель Белгородской 
областной Думы пятого созыва. 

Совещание проводил 
глава  администрации 
района Н.Т. Мирошничен-
ко. Каждый год в январе 
Николай Тимофеевич проводит такие 
совещания, где озвучивает задачи и 
планы на текущий год, над выпол-
нением которые предстоит работать 
ровенчанам. В их основе – задачи 
и требования, которые определены 
на 2015 год президентом страны и 
губернатором области. «Это прежде 
всего обеспечение экономической 
стабильности, - подчеркнул глава 
администрации района, - защита 
внутреннего рынка, а именно про-
изводителей продуктов питания, 
которые у нас производятся».
Перед районными специалиста-

ми сельского хозяйства поставле-
на задача составить общий рабо-
чий план проведения предстоящих 
весенне-полевых работ, в котором 
необходимо предусмотреть наличие 
всех необходимых на этот период 
средств в каждом большом и малом 
хозяйстве.
В связи с тем, что нынешний год 

будет нелёгким, ввиду сложившейся 
ситуации в стране, администрация 
района обеспокоена вопросом само-
обеспеченности населения продук-

тами питания – картофелем и ово-
щами, мясом. Потому перед всеми 
главами администраций поселений 
поставлена задача провести среди 
населения работу на предмет раз-
вития личных подсобных хозяйств.
Как было подчёркнуто главой 

администрации района, ровенчане 
должны принять активное участие 
в программе импортозамещения. С 
введением в прошлом году санкций 
отдельных государств на поставку 
продуктов питания в Россию, в на-
шей области определено основное 
направление развития в сельском 
хозяйстве – садоводство. В Ровень-
ском районе решено активизировать 
работу в этом направлении – сажать 
яблони.
Большое внимание на совещании 

было уделено теме благоустройства 
наших населённых пунктов: перед 
каждым домовладением должна 
быть цветочная клумба.
Особая тема – подготовка к празд-

нованию 70-летия Великой Победы. 
Наш долг - достойно отметить её. 
Работы предстоит много: каждый 

памятник на территории района, 
если это необходимо, должен быть 
обновлён, предстоит завершение 
реконструкции центрального парка 
п. Ровеньки, мероприятия патрио-
тической направленности среди 

школьников и молодёжи и, 
конечно же, организация са-
мого празднования требует 
творческого подхода.
В этом году будет продол-

жаться индивидуальное строитель-
ство жилья, предстоит завершить 
ремонт Айдарской средней школы, 
капитально отремонтировать Ди-
митровский Дом культуры, один 
22-квартирный дом, должно начаться 
строительство Ледового дворца в по-
сёлке Ровеньки (этот объект должен 
быть сдан в 2016 году). Предстоит 
создать лабораторию по определе-
нию качества молока, специалисты 
которой бы разрешали спорные во-
просы между производителями и за-
купщиками. По программе «Зелё-
ная столица» намечено завершить 
работы прошлого года – посадить 
саженцы на подготовленных к по-
садке и на выжженных в прошлом 
году площадях.
Были рассмотрены на совещании 

и другие вопросы.
Выполнение планов потребует 

консолидации всех сил, большой 
ответственности каждого на своём 
рабочем месте. Так работать сегодня 
– это требование времени.

А. КУЛИНЦОВА.
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ÏÐÈ¨Ì ÃÐÀÆÄÀÍ
21 января состоится приём граждан в обще-

ственной приёмной Ровеньского местного отде-
ления партии «Единая Россия» депутата Бел-
городской областной Думы Худаева Дмитрия 
Васильевича. Время приёма с 11.00 до 12.00, 
п. Ровеньки, ул. Ленина, 52. Предварительная 
запись по телефону 5-50-44.

Ãðàôèê ïðè¸ìà ãðàæäàí äåïóòàòàìè 
ãîðîäñêîãî ïîñåëåíèÿ «Ïîñ¸ëîê Ðîâåíüêè» 

â îáùåñòâåííîé ïðè¸ìíîé ìåñòíîãî îòäåëåíèÿ 
ÂÏÏ «Åäèíàÿ Ðîññèÿ» (3л. kе…,…=, 52, 2. 5-50-44)

o!,‘м C!%"%д,2“  “ 10 д% 12 ч=“%". 

Жубатова Наталья Петровна
Забара Виктор Иванович
Ягоровас Сергей Аникеевич

20 января
27 января
30 января

В минувшую пятницу, 16 января, ровенчане 
отметили 72-ю годовщину со дня освобождения 
района от немецко-фашистских захватчиков 

в годы Великой Отечественной войны. 
В центральном парке п. Ровеньки у памятника 

погибшим воинам состоялся митинг,
посвящённый этой дате (на снимке).

В нём приняли участие дети войны, труженики тыла, 
участники боевых действий на территории РФ и других 
государств, ветераны военной службы, представители 
силовых структур, бюджетных организаций, обще-
ственности и молодёжи.
Митинг открыл глава администрации городского 

поселения В.Н. Улезько. На нём выступили предсе-
датель районного совета ветеранов войны и труда 

И.С. Худобин, лидер молодёжи школ района Богдана 
Калитченко, благочинный Ровеньского благочиния 
Димитрий Готовкин, совершивший также заупокойную 
молитву по погибшим защитникам Отечества.
Выступившие поздравили собравшихся с очередной 

годовщиной освобождения района от фашистских за-
хватчиков, призвали сохранять в памяти поколений 
те страшные дни войны, подвиги советских людей 
на фронте и в тылу, и то, какой большой ценой до-
сталась нашему народу Великая Победа, 70-летие 
которой мы будем отмечать в этом году.
Участники митинга возложили к подножию памятни-

ка гирлянду славы, венки и цветы, почтили минутой 
молчания память павших в боях за свободу и неза-
висимость нашей Родины.

Î ÇÀÄÀ×ÀÕ È ÏËÀÍÀÕ ÍÀ ÃÎÄ ÒÅÊÓÙÈÉ
Во вторник, 13 января, в зале заседаний 

администрации района прошло большое совещание, на которое 
были приглашены заместители главы администрации района, 
начальники управлений и отделов администрации района, 

главы администраций поселений, руководители предприятий 
АПК, учреждений, организаций и служб.

Депутаты Белгородской областной Думы наделили 
полномочиями члена Совета Федерации Федерального 
Собрания Российской Федерации – представителя от 

областной Думы Ивана Кулабухова, возглавлявшего до этого 
областную Думу V созыва. Соответствующее Постановление 

принято 14 января на 42-м заседании законодательного 
органа региона. 

Èâàí Êóëàáóõîâ – ïðåäñòàâèòåëü 
Áåëãîðîäñêîé îáëàñòíîé Äóìû 

â Ñîâåòå Ôåäåðàöèè
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У каждого из нас есть 
моменты, когда приходит-
ся принимать кардинальные 
решения. Для одних - это 
переезд и смена места жи-
тельства, для других – из-
менения в личной жизни, 
а для семьи РЯДНОВЫХ 
(на снимке) из посёлка Ро-
веньки, в гостях у которых 
я недавно побывал, таким 
поворотным событием ста-
ло решение восстановить 
молочнотоварную ферму в 
селе Лозная и заняться мо-
лочным животноводством.
Решение принималось, ко-

нечно, отчасти вынужденно 
- Геннадий Владимирович в 
течение десяти лет успеш-
но возил говядину в Москву, 

имел там неплохой рынок 
сбыта, хотя до богатства и 
было далеко, но копейка в 
доме водилась всегда. По-
сле вступления в силу всех 
правил Всемирной торговой 
организации изменились пра-
вила забоя скота – теперь, 
чтобы работать честно, надо 
везти живого бычка на мясо-
бойню за много километров, 
да ещё не факт, что там нет, 
очереди. Дело быстро сошло 
на нет, и глава семьи был вы-
нужден искать другое заня-
тие, так как на одну зарплату 
жены Натальи - продавца в 
магазине не проживёшь, осо-
бенно, когда в семье есть 
ещё и студент.
Геннадий и Наталья ду-

мали долго, чем будут за-
ниматься. Сначала была 
мысль открыть новый ма-
газин, но этим в Ровеньках 
сейчас никого не удивишь 
– кругом и так магазин на ма-
газине, были и другие идеи, 
но в конце концов сошлись 
на производстве молока, 
тем более  подвернулся 
такой вариант.

- Окончательно решение 
заниматься разведением ко-
ров и молоком мы приняли 
после банкротства фермы 
Шивко в Лозной, - говорит 
Геннадий Владимирович, - 
тогда мы и решили, что это 
наш шанс: взяли коровник 
с молочным блоком и нача-
ли восстанавливать ферму, 
сначала на свои средства, 

потом получили кредиты на 
молочное оборудование и 
покупку второй части фер-
мы – телятника. Затем на-
брали работников, а это от-
ветственность не только за 
себя, но и за людей, которые 
к нам пришли, за их семьи. 
Поначалу было страшно, что 
влезли в кредиты, хотя, кто 
связан с животноводством, 
все в кредитах - иначе никак. 
Но страшно – не страшно, 
а раз решились, то надо 
делать, и сейчас на ферме 
содержится 38 коров, 3 не-
тели, 14 голов молодняка, 
два бычка и две лошади, 
проведён молокопровод и 
поставлен танк-охладитель, 
закуплены корма.
Мы и сами постепенно 

набираемся опыта в этом 
деле, изучаем нюансы. У 
нас на подворье всегда 
были бычки, к тому же я 
окончил Красногвардей-
ский сельскохозяйственный 
техникум по специальности 
фермер-организатор, супру-
га училась в Ровеньском ПУ 
№ 19, у неё специальность 
хозяйка усадьбы, так что 
общую теоретическую базу 
имеем. Что касается прак-
тики, то за советом обраща-
емся к людям, которые за-
нимаются животноводством 
много лет. Сейчас у нас ра-
ботает четыре человека и 
ещё трое на испытательном 
сроке - на их опыт и знания 
мы опираемся больше всего. 

Существование и развитие 
этого небольшого хозяйства 
- во многом заслуга наших 
тружеников.
Вообще-то ферма в пер-

спективе рассчитана на 180 
голов, но выйти на полную 
мощность пока не можем. 
Основные проблемы – это 
отсутствие своей земли и 
техники. В результате у нас 
все корма покупные: зерно, 
сено, сенаж, силос, потому 
и работаем на уровне себе-
стоимости продукции – что 
получили, то тут же и отдали: 
на погашение кредитов, на 
зарплату людям, на лекар-
ства для животных, на корма 
и т. д., а вот на масштабное 
развитие фермы пока денег 
нет. Помимо заготовки кор-
мов, есть проблема с выпа-
сом скота, раньше все поля 
были колхозные, а теперь на 
место выпаса и попасть-то 
сложно – кругом поля фер-
меров, из-за проблем с вы-
пасом приходится закупать 
зелёную массу, а это тоже 
немалые расходы. 
Несмотря на это отчаи-

ваться и бросать не со-
бираемся - всё покажет 
следующее лето, весной у 
нас уже должно будет быть 
дойное стадо до 50 голов, 
и увеличится производство 
молока. Нам предлагали 
деньги на увеличение по-
головья и в ООО «Ровеньки-
маслосырзавод», но не 
имея своей кормовой базы 

и техники, покупать ещё 
коров – это чистой воды 
авантюризм. Очень рас-
считываем на грант, доку-
менты мы подавали, но пока 
не получили, надеемся, он 
будет получен в нынешнем, 
эти деньги были бы кстати 
– трактор нам нужен как воз-
дух, а новые кредиты пока 
не потянем. Так что проблем 
много, но с другой стороны, 
где их нет? Работать на фер-
ме хоть и очень сложно, но 
не безнадёжно. Есть уверен-
ность - встанем на ноги и у 
сыновей наших надёжный 
тыл будет.
Сыновей у Геннадия Вла-

димировича двое, семнад-
цатилетний Дмитрий и Олег, 
которому вот-вот исполнится 
десять.

- Ребята у нас молодцы, 
-  разливая по чашкам ду-
шистый чай из трав, подклю-
чилась к нашему разговору 
Наталья Владимировна, 
- Дима учится в нашем фи-
лиале БУКЭП, занимается 
спортом. Он у нас первый 
помощник по ферме: летом 
он там и скот пас, и кормил, 
и корма заготавливал. Да и 
сейчас на выходных всё вре-
мя он там пропадает – уже 
понимает, что значит быть 
хозяином. По мере сил по-
могает и Олег.
Я и сама в свободное 

время стараюсь в Лозную 
поехать, обожаю возиться 
с маленькими телятами, 
участвую в дойке. Сначала 
всё было ново, сейчас уже 
привыкла к этой работе. 
Если всё настроено, отла-
жено, то работаешь в удо-
вольствие.
Геннадий и Наталья ещё 

долго мне рассказывали о 
своей ферме, тех радостях 
и трудностях, которые она 
приносит. Рассказали они и 
про новый добротный дом, 
который построили благо-
даря помощи бабушек и 
дедушек с обеих сторон, и 
много ещё о чём. А также 
предложили снова встре-
титься летом или осенью 
и посмотреть, насколько 
им удалось выполнить всё 
запланированное. Предло-
жение я с удовольствием 
принял и очень надеюсь, что 
расскажу о ферме Рядновых 
ещё не раз, а они сами ни-
когда не пожалеют о своём 
выборе.

Р. ЛЯПИН.
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– Что происходит с це-
нами в белгородских ма-
газинах?

– То, что происходит с 
долларом и евро – это де-
вальвация. Она не может 
прямым образом влиять на 
цены товаров, которые про-
изводятся на наших пред-
приятиях с использованием 
нашего сырья без импортно-
го участия. Поэтому то, что 
происходит – это в какой-то 
степени беспредел, который 
нужно останавливать.

– Каким образом?
– Чтобы этот беспредел 

остановить, у нас есть суще-
ственный механизм влияния 
– комиссия при губернаторе. 
Ежедневно мы отслеживаем 
ситуацию на рынке, анали-
зируем её. Также у нас за-
мечательные рабочие от-
ношения с Федеральной 
антимонопольной службой, 
которая имеет в своих руках 
острый инструмент  в виде 
больших штрафов в случае 
выявления необоснованно-
го роста цен на те или иные 
виды товаров.

– На какие товары цены 
сейчас явно завышены?

– За последние десять дней 
мы направили шесть заявле-
ний в Федеральную антимо-
нопольную службу, ещё два 
дела рассматриваются в Ро-
спотребнадзоре. Это касает-
ся гречки, ряда круп и других 
товаров, у которых мы видим 
динамику увеличения цен. И я 
бы хотел несколько охладить 
горячие головы тех предпри-
нимателей, которые на этой 
ситуации захотят заработать 
лишнюю копейку. Ведь они 
могут потерять гораздо боль-
ше, нежели заработать. И не 
только с материальной точки 
зрения, но и с точки зрения 
имиджевой, что тоже на се-
годняшний день в условиях 
жёсткой конкуренции немало-
важно. Если потерять имидж, 
то в дальнейшем предпри-
ниматель может вообще по-
терять всё.

– Буквально вчера поя-
вилась информация, что 
цены на чай и кофе могут 
повыситься до 30 %. Это 
возможно?

– Есть импортозависимые 
позиции, которые привязаны 
к доллару и евро, а есть те, 
которые от них не зависят. 
Что касается чая и кофе, то 
у них, естественно, импорто-
содержащая составляющая 
есть в большей степени, по-
скольку у нас на территории 
страны этот продукт не про-
изводится. Здесь может быть 
повышение, а насколько, пока 
я не готов сказать. А что каса-
ется круп, то это чистой воды 
спекуляция.

– Кто создаёт ажиотаж 
на товары?

– Самая большая беда у 
нас происходит от анали-
тиков и экспертов. Выходит 
некий эксперт и громоглас-
но заявляет, что ожидается 
повышение цен на что-то. 
Могу со стопроцентной уве-
ренностью сказать, что это 
проплаченный аналитик, ко-
торый лоббирует интересы 
той или иной отрасли. Люди, 
услышав эту информацию, 
начинают закупать впрок. По-
является ажиотаж – появля-

ется новая цена, потому что 
повышенный спрос влияет 
на ценообразование. Таким 
образом у нас раскачивается 
инфляция. И самая правиль-
ная позиция в такой ситуации 
– не поддаваться паническим 
настроениям, эмоциям, а ве-
сти обычный образ жизни.
Только не откликаясь на 

эти вызовы, мы можем сдер-
жать ситуацию с точки зрения 
законодательства. И бизнес 
должен понимать, что если 
он сейчас ведёт себя безот-
ветственно, то наказание в 
любом случае будет. Я могу 
пообещать, что как только у 
нас будут первые результаты 
по проверкам, мы обязатель-
но о каждом случае подроб-
нейшим образом расскажем 
на всех каналах. Имиджевая 
составляющая должна по-
страдать обязательно.

– Такого «героя» нужно 
знать в лицо.                       

– Обязательно! Пусть хо-
дит и краснеет по улицам. 
Совесть – это, конечно, ка-
тегория не материальная, но 
она должна быть.
И тут у нас больше вопро-

сов к производителям. Вот 
наглядный пример – гречка. 
Объявили неурожай в Алтай-
ском крае. Одним из крупных 
поставщиков гречки является 
производитель из Курской об-
ласти. Он также поднял в два 
раза цену. Ну где Алтайский 
край и где Курская область?
Гречка сразу за собой по-

тянула рис, поскольку имен-
но он второй продукт после 
гречки. Люди стали закупать 
рис, додумывать, что будет 
дальше. Начали скупать раз-
ные крупы. Далее пошла цеп-
ная реакция. Почему именно 
гречка стала первопричиной? 
Потому что ажиотаж с греч-
кой уже был, и он сработал. 
Сейчас пошли по накатанной: 
сценарий заготовлен, деко-
рации расставлены, клоуны 
и кукловоды готовы, все эти 
петрушки в виде экспертов и 
аналитиков заряжены. Про-
сто дали команду – ведущий 
сказал про неурожай в Алтай-
ском крае. И мы все пошли 
по этой цепочке.

– Высокие цены на за-
рубежные товары обо-
снованы?

– Да, они могут повышать-
ся, это закономерность, от ко-
торой мы не уйдём. Мы это 
отслеживаем и понимаем, 
что если продукт привязан к 
валюте, то он имеет право 
на движение.

– А ответственность? 
Что ждёт недобросовест-
ных производителей и 
предпринимателей?

– Сумасшедшие штра-
фы. Если антимонопольная 
служба выявляет нарушения 
в сфере действующего зако-
нодательства, то штрафы со-
ставляют сотни тысяч рублей. 
Предприятие может лишиться 
бизнеса. Может быть, не так 
часто мы этот инструмент 
используем, поэтому скла-
дывается впечатление о 
некой безнаказанности, но 
на самом деле инструмент 
очень острый и очень дей-
ственный.

Беседовала 
В. СКРИПИНА.
ИА «Бел.ру».

Дорогие жители и гости Ро-
веньского района! Сердечно по-
здравляем вас с наступающим 
праздником Крещения Господня 
– Святым Богоявлением. Как по-
ётся в богослужебных песнопе-
ниях, Христос сошёл в воды реки 
Иордан, чтобы креститься от Ио-
анна Предтечи и освятил Своим 
Крещением вод естество.
В этот день мы традиционно 

освящаем воду, которая для 
христианина является символом 
жизни и чистоты. Водоосвящения 
в храмах Ровеньского округа и в 
сельских Домах культуры будут 
совершаться 18 и 19 января. На-
поминаем, что вода, освящённая 
как 18 января, так и 19 января, 
имеет абсолютно одинаковое 
значение и свойства. Святая 
вода для всякого христианина 
есть великая святыня, её нуж-
но бережно хранить в святом 
уголке у икон, ни в коем случае 
не давать в употребление жи-
вотным.
Традиционно в праздник Бо-

гоявления происходят массовые 
купания в прорубях. Во избежа-
ние распространения различ-
ных суеверий и кривотолков, 

напоминаем вам, что купание 
в проруби в праздник Богоявле-
ния – это народная традиция, 
которая не омывает наши грехи, 
а служит лишь напоминанием 
того, что в этот день Крестился 
Господь.
С праздником вас, дорогие 

братья и сёстры во Христе!
Отец Димитрий,

благочинный 
Ровеньского округа.
ГРАФИК 

ОСВЯЩЕНИЯ ВОДЫ
18 января: 

8.00 – богослужение Кре-
щенского сочельника в Свято-
Троицком храме п. Ровеньки, 
после - освящение воды.

8.00 – богослужение в По-
кровском храме с. Ерёмовка  с 
освящением воды.

11.30 – ДК с. Нагорье.
12.00 – Димитровский ДК.
12.10 - ДК с. Ржевка.
12.40 – с. Всесвятка.
13.00 – ДК с. Лозная.
13.20 – с. Барсучье.
14.00 – Родинский ДК;  ДК с. 

Клименково.
15.00 – ДК с. Нагольное
16.00 – освящение воды в 

храме  апостола 
Андрея Первозван-
ного с. Айдар.

20.00 – освяще-
ние воды на источнике на ул. 
Белокриничная.

19 января:
00.00 – Литургии в Петро-

Павловском храме с. Ивановка 
и храме святителя Тихона За-
донского с. Нижняя Серебрянка 
с освящением воды.

7.30 – Литургия в Покров-
ском молитвенном доме с. Но-
воалександровка с освящением 
воды.

8.00 – Литургия в Свято-
Троицком храме п. Ровеньки с 
освящением воды.

9.00 – Литургия в храме апо-
стола Андрея Первозванного с. 
Айдар с освящением воды.

9.30 – освящение воды в ДК 
с. Лозовое.

11.00 – освящение воды в ДК 
с. Харьковское.

12.00 – часовня центральной 
районной больницы;  с. Кали-
ниченково.

13.00 – ДК с. Пристень; с. 
Жабское.

14.00 –ДК с. Свистовка; ДК с. 
Ладомировка.

17.00 – освящение воды на 
х. Озёрный.

Îáû÷àé êóïàíèÿ 
– ìåäèêè ñîâåòóþò
Существуют заболевания, 

при которых купание в про-
руби не рекомендуется или 
даже категорически запре-
щено.
Медики не советуют риско-

вать здоровьем при:
- воспалительных заболе-

ваниях носоглотки, придаточ-
ных полостях носа, отитах;

- сердечно-сосудистых за-
болеваниях;

- эпилепсии, перенесённых 
травмах черепа, склерозе со-
судов головного мозга;

- невритах, полиневри-
тах;

- сахарном диабете, тирео-
токсикозе;

- глаукоме, конъюнктиви-
те;

- туберкулёзе лёгких, вос-
палении лёгких, бронхиаль-
ной астме, эмфиземе;

- нефрите, цистите, воспа-
лении придатков, воспалении 
предстательной железы;

- язвенной болезни желуд-
ка, энтероколите, холецисти-
те, гепатите;

- венерических заболева-
ниях.
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Âëàäèìèð Çóáîâ: 
Ïîâûøåíèå öåí íà ðîññèéñêèå òîâàðû 

â Áåëãîðîäå – ýòî ñïåêóëÿöèÿ
В последнее время цены в магазинах стали 
зависеть от курса иностранной валюты. 

Производители местные, сырьё местное, а цены 
почти иностранные. В погоне за товарами 

белгородцы сметают с полок практически всё.
Чем вызван такой необоснованный ажиотаж, и что 
грозит недобросовестным предпринимателям, 

корреспонденту ИА «Бел.Ру» рассказал заместитель 
начальника департамента экономического развития 
Белгородской области – начальник управления по 

развитию потребительского рынка Владимир ЗУБОВ.

Ð å ø å í è å  ï ð è í ÿ ë è  – Ð å ø å í è å  ï ð è í ÿ ë è  – 
ä å ë î  ç à  î ï û ò î ìä å ë î  ç à  î ï û ò î ì

Ðàñïèñàíèå áîãîñëóæåíèé è âîäîîñâÿùåíèÿ 
â Ðîâåíüñêîì ðàéîíå íà 18-19 ÿíâàðÿ
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